

留学だより vol.3

こんにちは。オーストラリアに留学中の中嶋美柚です。日本では梅雨が始まるころでしょうか。

オーストラリアは南半球にあるので、冬が始まっています。クイーンズランド州は比較的北に位置しているので多くの都市は冬でも暖かいのですが、私のいる Toowoomba は標高が高く気温はかなり低いです。家では五月に入ってから暖炉に火をいれました。今週から、気温が氷点下を回るようになってしまいました…。



私の通っている Centenary Height State High School には、世界各国からたくさんの生徒が集まっています。正確な数は忘れてしまいましたが、100カ国以上の国から集まっていて、とてもグローバルな学校です。1クラス25人くらいの中に、英語を第二言語とする生徒が5人くらい居たりします。まだ私より英語が下手な生徒には出会っていませんが（笑）移民がたくさんいて色んな文化がまじりあっている面白い学校です。また、他の公立高校とは違って障がい者もたくさん受け入れています。全校集会の時には、前で喋っていることを手話に通訳する人が立っています。彼らも普通のクラスに入っていて、助け合いの大切さが学べます。

先週はテスト期間でした☹️といっても、すべての科目でテストがあるわけではなく、半分は課題（レポートのような物が多いです）、半分はテストで成績が決まります。小石川の大変さに比べるとこちらのテストはかなり緩いですが、課題がとても大変です。



World Cup がついに始まりましたね！私がステイしている家には、私のほかにブラジルからの留学生がいて、とても暑くサッカーについて語ってくれます。ブラジルでは、ワールドカップでブラジルが試合をする日は学校や仕事は休みにして、みんなで

観戦するそうです。オーストラリアでは休みにはなりません、家でホストファミリーと一緒に自分の国を応援するのはとても楽しいです。ホストマザーはイギリス出身なので、イギリス、オーストラリア、ブラジル、そして日本とそれぞれ分かれて観戦をしています！

→

近くの図書館にて。漫画の特設コーナーもあり、日本の漫画はかなり充実していました。



←

放課後や週末によく食べるチップスです。量は多く見えますが、二人でペロッといつも食べてしまいます。